Vendredi 25 septembre 2020 : Cérémonie commémorative en hommage aux Harkis

Depuis 2001, la France rend hommage aux Harkis en organisant tous les ans une cérémonie commémorative.

Le collège Champollion a été désigné par le Rectorat pour participer à la cérémonie commémorative du 25 septembre afin de rendre hommage aux Harkis et autres membres des formations supplétives. La classe de 3ème C a représenté le collège et a participé activement à la cérémonie en accompagnant d'anciens combattants pour déposer au pied du monument aux morts les nombreuses gerbes de fleurs prévues à cette occasion. Leur présence a été unanimement appréciée et leur comportement a été exemplaire. La participation aux cérémonies républicaines entre dans le cadre du parcours citoyen et contribue également au rayonnement du collège.

Ci-dessous le lien du Bien Public

https://www.bienpublic.com/societe/2020/09/25/dijon-hommage-aux-harkis-et-autres-membres-des-forces-suppletives

Les prochaines cérémonies auront lieu le 11 novembre 2020, du 8 et 10 mai 2021.

Un peu d'Histoire...

Les harkis, qui étaient-ils?

« Les harkis étaient ces supplétifs de l'armée française qui avaient choisi (ou pas) de se battre avec elle contre les nationalistes algériens. A la fin de la guerre d'Algérie en mars 1962, la France les a abandonnés. En Algérie, ils furent l'objet de massacres, les familles des combattants n'étant pas épargnées. Ceux qui avaient gagné la France furent traités en parias, abandonnés dans des sortes de camps d'internement, sans le moindre soutien économique ou social. Ils ont été marginalisés pendant presque 40 ans, frappés d'ostracisme, victimes du racisme, comme si la France les reniait, en avait honte, après les avoir utilisés. »